

## Estudiantes iniciaron paro en la Universidad de Tarapacá

En paro indefinido se encuentra desde ayer los estudiantes de la Universidad de Tarapacá (UTA), sede Iquique y de Arica, debido al incremento de los aranceles y los problemas de equipamiento para algunas carreras universitarias. Así lo confirmó René Guajardo, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Tarapacá, Iquique (Feduti).

Guajardo explicó que “estamos en este momento en la redacción del petitorio, para entregarlo a las autoridades pertinentes de la universidad. El eje principal son las subidas en los aran-



DANIELA ORTEGA

EN PARO INDEFINIDO SE ENCUENTRA LA UTA SEDE IQUIQUE.

celes, ya que hay carreras que han subido demasiado y realmente todo ese dinero de los aranceles no se ha invertido en la universidad y

eso también tiene relación directa con el tema de la falta de insumos o incluso equipos dañados que hay en los laboratorios”.